

Découvrez l'épreuve sectorielle Electro Brain : une opportunité pour les jeunes talents dans la technologie et l'électricité !

Cette année scolaire également, Volta organise l'épreuve sectorielle nationale **Electro Brain**. Cette épreuve offre aux jeunes passionnés d'électricité une occasion unique de découvrir et de développer leurs compétences techniques dans un environnement pratique et stimulant. Cette épreuve pédagogique s'appuie sur les profils formations de l'installateur électricien résidentiel et de l'installateur électricien industriel, ce qui signifie que les missions sont étroitement alignées avec les exigences actuelles des entreprises du secteur.

Une épreuve pratique où le candidat inscrit aura environ 6 heures pour réaliser de manière individuelle un montage d'une installation électrique. Les candidats seront cotés par une équipe d'évaluateurs chevronnés issus du monde de l'entreprise, de fabricants en matériaux électriques, d'organismes de contrôle ainsi que de partenaires issus du monde de la formation. Les évaluateurs se baseront sur des critères objectifs comme :

- le respect des règles de sécurité et le port des EPI,
- la qualité et le soin apportés à la réalisation,
- le bon fonctionnement du montage,
- l'exactitude des réponses données à la recherche de défauts.

Cet exercice de recherche de défauts donne l'occasion aux participants de démontrer leurs compétences analytiques sur une installation similaire à celle de l'épreuve pratique. Elle est en conformité avec le référentiel SFMQ.

Pour que cet essai soit un succès, Volta est à la recherche d'installateurs qui souhaitent agir en tant qu'évaluateurs. Leur rôle sera d'évaluer les compétences des participants et de les aider à faire passer leurs connaissances et compétences professionnelles au niveau supérieur.

Les avantages pour les participants et les entreprises d'électricité

1. Grâce à l'épreuve axé sur la pratique, les jeunes sont préparés à des conditions de travail réelles et apprennent à travailler selon les normes de qualité et de sécurité utilisées dans le secteur de l'électrotechnique.
2. Les jeunes qui participent avec succès font preuve d'une attitude professionnelle qui les rend attrayants pour les employeurs.
3. En établissant des liens avec des professionnels expérimentés et des employeurs potentiels, les participants établissent des relations précieuses qui peuvent améliorer leurs futures possibilités de carrière.
1. En s'impliquant, les entreprises peuvent influencer la qualité de la formation et les compétences pratiques des futurs employés.
2. En partageant leurs connaissances et leur expertise, les entreprises contribuent au développement et à la promotion du domaine de l'ingénierie électrique, important pour un secteur durablement fort.

Toutes les informations sur l'épreuve sectorielle Electro Brain sont disponibles sur le [site internet de Volta](#). Vous souhaitez contribuer à la croissance et au développement de la prochaine génération d'électriciens ? Veuillez nous contacter pour plus d'informations ou pour vous inscrire. Nous sommes prêts à répondre à toutes vos questions ! Envoyez un e-mail à electrobrain@volta-org.be.

Avec cette épreuve, nous investissons ensemble dans l'avenir technique et dans les jeunes talents dont notre secteur a besoin.